



7月 ももぐみだより

2025年度7月
社会福祉法人尚徳福祉会
おぐら保育園

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。最近は身の回りのことに「自分で」と挑戦したい一方で、「先生やってー」とまだまだ甘えたい気持ちも見られます。さりげなく手伝ったり、方法を知らせたりして少しでも達成感や自信に繋がられるようにしています。

7月は熱中症や安全に気を付けて、水遊びや感触遊びなど夏ならではの遊びを思いきり楽しんでいきたいと思います。



室内遊び♪

★新聞紙遊び★

新聞紙遊びでは、大きく広げて布団に見立てて寝転んだり、友だちの体をトントンして寝かしつけをしたりして楽しんでいました。また、新聞紙をびりびりと破って「わあ！びりびりだ！」「ぼくもするー！」と感触を味わう子もいました。細かくちぎった紙片を紙吹雪のように降らせると、「きゃー！」と手を伸ばして浴びて大盛り上がりでした。遊びの最後には、カラーの袋にみんなで片付けをしてグリーンモンスターに変身させました！

★粘土遊び★

もも組になって初めて粘土遊びをしました。最初は、「なあに？」「どうやって遊ぶの？」と不思議そうに尋ねていた子も指先で触ってみたり、ちぎってみたりして自在に形が変わっていくと「おもしろーい！」と喜んでいました。ローラーやギザギザとした道具で粘土に模様をつけたり、切り分けたりしてじっくりと遊び込む姿が見られました。

泥んこっておもしろい！

雨上がり、タイヤにたまった水をおたまですくったり触ってみたり…水が大好きな子どもたち。暑さ対策でシャワーを用意すると、全身で浴びたり、カップをかざして水を入れようとしたりしています。水たまりができると、「泥んこだ！」「バシャバシャ」とジャンプして泥がはねるのを楽しんだり、スコップですくって落としてを繰り返したりと遊び方はさまざまです☆遊びを通して自然に親しみをもてるよう関わっていきたいと思います。

おねがい

☆汗や水遊びで着替えをすることが多くなります。洋服やタオルの確認や補充をお願いいたします。

☆洗濯等で記名が薄くなったり消えたりすることがありますので、定期的に確認していただきますようお願いいたします。

☆週末に園庭靴を待ち帰り、サイズが合っているか確認もお願いいたします。

